

### 皆さんの気持ちも舞いました (^o^)/



写真上:ひょっとこの踊りを楽しむ患者様

新春行事として、毎年ご好評をいただいております、「獅子舞」。今年も各病棟にて披露されました。

大小 2 頭の獅子頭に加え、今年は「ひょっとこ」も舞踊に加わっております♪ 1 月のお誕生会にお邪魔させていただき、ひょっとこがお誕生者様にお酒を注ぐ真似をして回るという一幕もありました！ 列席された方々は、快く笑顔でお酒を飲む真似をして下さいました。

古くから行われている獅子舞は、邪気を噛みとるとの言い伝えもあります。本年も、皆様にとって良い年でありますように…。

作業療法士 八木正樹



写真上:獅子舞から邪気を祓ってもらう患者様

(プライバシー保護の為、写真は加工してあります)

### 鬼も病も降参です m ( \_ \_ ) m



写真上:降参した鬼が患者様に土下座で降伏し、それを喜ぶ患者様(プライバシーの都合上、写真は加工してあります)

(インフォメーション！今年もやります！！)

毎年年末に開催されております「ヤマハ・シニアアンサンブル・コンサート」が、今年は春に開催されることとなりました♪

とき: 4月25日(金)

時間: 14時~15時

場所: 8階病棟テイルーム

弦楽器の調べと、ソプラノ歌手岩美真佐子様による素敵な歌を鑑賞していただくことができます。コンサートの様子は、各階に生中継もされますので、皆様ぜひお楽しみ下さい。

2月1日には、節分会が開催されました。恐ろしい顔をした鬼たちが、各階や当院併設の託児所に現れ、参加された皆様は一丸となって鬼を退治し、福を呼び込みました。

各階の皆様は、万全の隊形を整えて鬼を待ちうけておられ、ひとたび鬼が現れると、豆やボールの雨が一齐に降り注ぐ様は圧巻でした！

見事に鬼を退治した後に現れたのは、福の神。皆様と握手を交わし、和やかなひとときを過ごしました。(作業療法士 八木正樹)

#### 編集後記

来月4月から消費税が改定されます。様々なところに影響してきます。当院でも変わる部分がありますのでご注意ください。

(相談室 大瀧)

春の訪れを感じることのできる、「お花見会」のお知らせです。今年も、染井吉野が1階ロビーに飾られます。そして、3月13日~15日の期間に、お花見会を予定しております。15日には、どなたにもお飲みいただける甘酒をご用意しております。ご来院の際は、是非お立ち寄り下さい。